

Suchtselbsthilfe im Bistum Mainz gut aufgestellt Neuwahlen im Kreuzbund Diözesanverband Mainz e.V.

Mit 120 Teilnehmenden (davon 82 Stimmberechtigten) war die diesjährige Delegiertenversammlung des Kreuzbund Diözesanverbandes Mainz e.V. am 29.04.2017 in der Bildungsstätte Erbacher Hof in Mainz gut besucht.

Im Verlauf der Veranstaltung wurden die Geschäftsberichte des Vorstandes und der Fachausschüsse vorgestellt. Sie zeigten auf, dass der Suchthilfeverband sehr gut aufgestellt ist und innovativ auf veränderte Konsummuster und gesellschaftliche Veränderungen reagiert. Die Kassenprüfer bescheinigten eine ordnungsgemäße Kassenführung und die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig.



Die bisherige Suchtreferentin Ulrike Steffgen (Caritas Darmstadt), die beratendes Vorstandsmitglied war, wurde im Rahmen der Veranstaltung verabschiedet (Bild links) und ihre Nachfolgerin Dr. Ulrike Albrecht-Sonnenschein (Caritasverband für die Diözese Mainz e.V.) begrüßt.

Im weiteren Verlauf der Veranstaltung wurden Ehrungen für 10, 20, 25, 30 und 35 jährige Mitgliedschaften durchgeführt – siehe Bild unten.



Im Mittelpunkt der Veranstaltung standen aber die Neuwahlen, die vom Wahlausschuss um Sarah Rogge hervorragende organisiert und durchgeführt wurden. Herzlichen Dank!

Hier die Ergebnisse der Neuwahlen:

Diözesan- Vorsitzende/r (1) :						
#	Name	Vorname	Gruppe	Ja	Nein	Enthaltungen.
1.	Hub	Gabriele	Mainz 1	80	1	1

Stzellvertretende/r Diözesan- Vorsitzende/r (1) :						
#	Name	Vorname	Gruppe	Ja	Nein	Enthaltungen
1.	Lux	Urusel	Rüsselsheim1	77	0	2

Geschäftsführer/in (1) :						
#	Name	Vorname	Gruppe	Ja	Nein	Enthaltungen
1.	Rogge	Herbert	Groß-Gerau1	79	2	1

Stellvertretende Geschäftsführer/in (1) :						
Name	Vorname	Gruppe	Ja	Nein	Enthaltungen	
Altmannsberger	Silvia	Offenbach	81	1	0	

Beisitzende (6)				
#	Name	Vorname	Gruppe	Stimmen
11	Köttig	Margit	Heppenheim 2	75
2	Kniedel	Wolfgang	Offenbach 7	72
3	Kranski	Tanja	Bingen 7	71
4	Röder	Wolfgang	Seeheim-Jugenheim	66
5	Jansen	Roswitha	Mainz 1	62
6	Thimm	Andrea	Bingen 4	59

Bundesdelegierte (3)				
#	Name	Vorname	Gruppe	Stimmen
1	Rogge	Herbert	Groß-Gerau 1	57
2	Zielke	Hartmut	Bingen 6	46
3	Köttig	Margit	Heppenheim 2	30
4	Kniedel	Wolfgang	Offenbach 7	28
5	Müller	HaJo	Raunheim 1	24
6	Müller	Christine	Raunheim 2	19
7	Weber	Wolfgang	Bingen 2	15
8	Koch	Hans Jürgen	Mainz 4	6
9	Thimm	Karl- Heinz	Bingen 4	5

Interne Kassenprüfende (3)				
#	Name	Vorname	Gruppe	
1.	Bretz	Leo	Bingen 3	einstimmig per Akklamation gewählt
2.	Scharnowski	Bianca	Offenbach 8	
3.	Weber	Wolfgang	Bingen 2	

Nach den Wahlen wurden die ausscheidenden bisherigen Vorstandsmitglieder verabschiedet und der neue Vorstand in das Amt eingeführt.



Der neue Vorstand

Breiten Platz nahm die Verabschiedung des Vorsitzenden Gerhard Iser (Heppenheim) ein, der im Bundesverband des Kreuzbundes als Stellvertretender Vorsitzender aktiv ist und aus privaten Gründen nicht mehr kandidierte.



Es endete schließlich bei Kaffee und Kuchen eine harmonisch verlaufende Delegiertenversammlung.

Dem neuen Vorstand wünschen wir alles Gute und gutes Gelingen für die kommenden 3 Jahre.

Autor und Bilder
Hartmut Zielke